

## Pacientes con cáncer de mama plantan cara a la enfermedad posando para un calendario

19/12/2015



Dieciocho pacientes del Hospital han posado para este calendario | Jesús Cruces.

Mejorar el día a día de las pacientes con cáncer de mama. Bajo esta premisa la Unidad de Patología Mamaria del Departamento de Salud de Elda ha realizado el primer "Calendario solidario Cáncer de Mama". Con este proyecto, que ha sido presentado esta mañana en el Hospital General de Elda, buscan recaudar fondos en beneficio de la Asociación Contra el Cáncer de Elda, para contribuir a la investigación de esta enfermedad. Dieciocho pacientes de esta unidad no han dudado en sumarse a la causa y han posado para este calendario en el que retransmiten la alegría, la lucha, ilusión y la fuerza con la que hacen frente a esta enfermedad.

El cáncer de mama es uno de los tumores con un mayor índice de supervivencia, pues el 85 por ciento de los casos se supera con éxito. Se estima que este año serán diagnosticados unos 26.000 casos solo en España, en el Hospital de Elda se detectan una media de 135 casos al año, según señaló el doctor José Coloma. Pese a los avances, todavía queda un largo recorrido por delante, razón por la que ha de continuar la lucha.

En esta iniciativa posan 17 mujeres y un hombre, diagnosticados con cáncer de mama y que actualmente son tratados en la Unidad de Patología Mamaria de Elda. Estos pacientes provienen de numerosos puntos de la comarca: Novelda, Pinoso, Villena, Elda, Ibi, Monóvar,

Petrer y Sax. Todos ellos ponen cara a las cientos de personas que padecen o han superado esta enfermedad, demostrando que a pesar de que se viven momentos difíciles, se puede lograr. Ellas mismas se han encargado de encontrar las entidades colaboradoras que han sacado adelante el proyecto.



Este proyecto surgió hace tan solo un par de meses de la mano de Miriam Gimenez, una vecina de la localidad de Petrer y cuenta con la colaboración de más de 50 entidades.

El momento más emotivo del acto se ha vivido con el testimonio de una de las pacientes, Lourdes López, profesora de Monóvar de 42 años, casada y con tres hijos que fue diagnosticada hace un año. Todo comenzó al notarse un "bultito" en el pecho las pasadas navidades, desde entonces asegura que ha vivido "días de dudas, de miedos e inseguridades, pero me convencí de que iba a superarlo, han sido unos meses duros en los que echas de menos cosas simples como correr, bañarse en la playa o incluso peinarte". Ahora, cuando se encuentra en la última parte del tratamiento y ya está "casi curada" asegura que ha aprendido "a vivir la vida intensamente, rodeada de familiares y amigos".

Miriam Gimenez se ha mostrado muy contenta con el resultado y agradecida por la gran colaboración que han recibido así como ha animado a la ciudadanía a colaborar con la causa para ayudar a la investigación.

La gerente del centro, Vicenta Tortosa, ha querido resaltar "la gran solidaridad de todos, de los pacientes y sus familias por su implicación, de los profesionales, de las entidades colaboradoras y, por supuesto de todas aquellas personas que lo van a adquirir". Tortosa ha asegurado que "con la aportación que cada persona haga al comprar un calendario se mejorará el día a día de las mujeres que padecen esta enfermedad".

Durante el acto la secretaria autonómica de Salud Pública y del Sistema Sanitario Público, Dolores Salas, ha recordado "la gran evolución" que se ha producido en España respecto al cáncer de mama, y ha asegurado que se ha producido "gracias al triunfo de pacientes, profesionales y de la ciencia". Una de las enfermeras de esta unidad, Joaquina Verdú, ha matizado que "aunque haya mucha gente que lo desconozca, esta enfermedad también la padecen los hombres, por ello hay un modelo".

Estos calendarios ya están a la venta a un precio de cinco euros en numerosos puntos de venta, en las entidades colaboradoras, en la Peluquería Miriam Gimenez de Petrer, en la sede de la AECC y en Publiby de Elda.

